
Herr Neulen beantwortet Herrn Huberts Frage, dass seit jeher Gewerbetreibende vor ihrem jeweiligen 
Geschäft gegenüber anderen Standbetreibern bzw. Getränkeständen privilegiert würden und die Fläche 
vornehmlich bespielen dürfen. 


